



# FAMILIENWANDERUNG ASCHER HÜTTE

JEDEN DONNERSTAG

Die gemütliche Wanderung über die Versing Alpe zur Ascher Hütte auf 2.256 m Höhe wird mit einem atemberaubenden Weitblick über das Tal belohnt. Nach einer wohlverdienten Hütteeinkehr geht es weiter zur Bergstation Zeinisbahn. Von dort kann man entweder zurück zur Bergstation Medrigjochbahn wandern oder man fährt mit der Zeinis- und Medrigjochbahn ins Tal zurück. Abenteuerlustige können mit dem Mountain Cart zur Medrigalm sausen.

Wanderung nicht für Kinderwagen geeignet.

TREFFPUNKT	9:30 Uhr, Talstation Medrigjochbahn See
ANMELDUNG	bis 17:00 Uhr am Vortag in den örtlichen Infobüros
TEILNEHMER	mind. 2 Personen   Dauer: 4-5 h
KOSTEN	Erw. 20 Euro ohne Liftticket, mit SCP -50%   Kinder 10 Euro, mit SCP kostenlos

*Paznaun - Alpine Moments*





# FAMILY HIKE ASCHER HÜTTE

## EVERY THURSDAY

The leisurely hike via the Versing Alpe to the Ascher Hütte at an altitude of 2,256 m is rewarded with a breathtaking view over the valley. After a well-earned stop at the lodge, the route continues to the mountain station Zeinisbahn. From there, you can either hike back to the mountain station Medrigjochbahn or take the Zeinisbahn and Medrigjochbahn cable car back down to the valley. The more adventurous can whizz down to the Medrigalm on a mountain cart. Hike not suitable for prams.

MEETING POINT	9:30 am, valley station Medrigjochbahn See
REGISTRATION	by 5:00 pm the day before at the local Tourist Offices
PARTICIPANTS	min. 2 persons   Duration: 4-5 h
COST	Adults 20 Euro without lift ticket, with Silvretta Card Premium -50%   Children 10 Euro, with Silvretta Card Premium free of charge

